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第１回 村上市歴史的風致維持向上協議会 議事録（概要） 

会議名 第１回 村上市歴史的風致維持向上協議会 

日時 平成 28年 6月 29日（水）15：30～16：00 

会場 村上市生涯学習センター会議室（２階） 

出席者 

【委 員】 

西村会長、岡崎副会長、佐藤委員、大竹委員、山貝委員、益田委員、川上委員、山口委員、

会田委員、大嶋委員、板垣委員、髙橋委員、水澤委員、桑原委員、井上委員、東海林委員、

田嶋委員 

※欠席 大場委員、須貝委員、忠委員 

【オブザーバー】 

国土交通省北陸地方整備局建政部：大関都市調整官、他 2名 

【事務局】 

都市計画課 ：本間参事、板垣副参事、中村副参事、田中主査、大田主査 

生涯学習課 ：富樫課長補佐、竹内係長 

エヌシーイー：岩渕、木野勢 

内容 

１．開 会 

２．市長あいさつ 

３．委嘱書の交付 

→西村委員が代表受領。 

４．委員の紹介 

５．会長、副会長の選任について 

→会長は西村委員、副会長は岡崎委員に決定。 

６．議 事 

⑴ 村上市歴史的風致維持向上計画（原案）について 

７．その他 

８．閉 会 

議事概要 

■議事⑴の事項について 

・先ほど行われた第４回策定員会において、村上市歴史的風致維持向上計画（素案）が了承され、市長に

答申した。この協議会では、国に認定申請する計画原案を審議いただくことになる。先ほど策定委員会

のメンバーで議論しているので、計画書の内容の説明を省き、先ほど決定された計画素案を計画原案と

したいと思うがよろしいか。（西村会長） 

→承諾（全委員） 

・異議がないということなので承認させていただきたい。本計画素案を計画原案として、手元の答申書と

合わせて答申したい。（西村会長） 

 

■その他 

・本日答申いただいた計画原案を国に認定申請したいと考えている。今後、国との協議が順調に進むと、

秋頃には認定されるのではないかと考えている。今後申請にあたり、国との協議を進め、その過程で計

画書の修正が出てくると思う。本来、協議会で審議いただいて修正を行うというものだが、工程的に非

常に短期間で進めなければならないので、修正については会長に一任して進めさせていただきたいので、

これについてお諮りしたい。（事務局） 

・タイミングがあまりないとのことだが、修正に関し会長一任ということでよろしいか。（会長） 

→承諾（全委員） 

以上 

 


